

Schönstes Weltladen Schaufenster in Hessen 2011

04. September 2011

Weltladen Dieburg wurde ausgezeichnet

Die schönsten Weltladen Schaufenster in Hessen 2011 kann man in der Dieburger Steinstraße und auf dem Eppertshäuser Franz-Gruber-Platz bestaunen. Die dort ansässigen Weltläden gewannen Anfang September im Rahmen der Ideenmesse des Vereins „Weltläden in Hessen“ in Frankfurt, punktgleich den Titel „Schönstes Weltladen-Schaufenster in Hessen 2011“.

Das Gewinner-Schaufenster in Dieburg war die Deko vom diesjährigen Maimarkt. Die ausgestellten Blechfahrzeuge aus Fairem Handel wurden sehr kreativ „auf die Straße und die Luft“ gebracht. In Eppertshausen gewann das derzeit aktuelle Herbst-Schaufenster rund um fair gehandelten Wein, Schokolade und Glas. Am Wettbewerb hatten sich über zehn hessische Weltläden beteiligt. Als unabhängige Jury fungierten die elf Aussteller der Ideenmesse, die ihre Punkte nach verschiedenen Kriterien, wie z.B. gelungene Dekoration, erkennbares Thema, Aufmerksamkeits- und Informationswert vergaben.

Die Ideenmesse wurde zum ersten Mal vom Verein „Weltläden in Hessen“ durchgeführt. Über 80 Teilnehmer konnten sich bei den elf Importorganisationen über ihre neue Produkte informieren. In den Workshops gab es zahlreiche Impulse für die Weltladearbeit vor Ort: Wie führe ich ein Kundengespräch; Wie plane ich eine Kaffee-Fairkostung; Was ist ein Fairkäufer-Führerschein? Außerdem gab es einen Musikworkshop, alles ums Thema Bienen und Honig, die Planungen für 2012 und ein Workshop beschäftigte sich mit der Schließung des GEPA-Regionalzentrums in Alzenau.

Der Glückwunsch geht an unser Dekoteam, die immer wieder tolle Ideen haben und diese gekonnt umsetzen. Zur Zeit ist ein Fenster total "fairfilzt".



Bilder: Philipp Heinrich